

09.08.2007 – PM 82/2007

Altersvorsorge

IG BAU begrüßt Förderung der Betriebsrente über 2008 hinaus

Frankfurt am Main – Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) hat den Beschluss des Kabinetts begrüßt, wonach die Entgeltumwandlung im Rahmen der betrieblichen Altersversorgung auch nach 2008 ohne Abschläge fortgesetzt werden kann. Die Befreiung von Sozialbeiträgen ist Anfang 2002 durch die Bundesregierung bis 2008 befristet worden.

„Arbeitnehmer aus vielen verschiedenen Branchen nutzen inzwischen das Instrument der Betriebsrente. Zum Beispiel für Arbeitnehmer in der Landwirtschaft, die oft sehr wenig verdienen, bildet die Betriebsrente eine wichtige Säule in der Altersvorsorge“, sagt Hans-Joachim Wilms, IG BAU-Vorstand zuständig für die Landwirtschaft. In allen Flächentarifverträgen der Landwirtschaft sowie in vielen Haustarifverträgen hat die IG BAU Regelungen zur Bildung einer Betriebsrente erreicht.

Die IG BAU ist die Gewerkschaft, die den ersten Flächentarifvertrag im Jahre 2001 abgeschlossen hat, der den Lebensstandard im Alter trotz Absenkung der gesetzlichen Rentenansprüche erhalten hilft.

(1002 Zeichen)